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受けたい授業を 

自分で選んで楽しんで♪ 
お待ちしています 

部活動について 

ソフトテニス部は、勉強

との両立ができる部活動

です。 

田部優未花（妻中出身） 

新入生の声 
妻高に入学して早２ヶ月！ 

学校の様子を１年生に 

インタビューしました！ 

部活動について 
私たちのサッカー部は私たちが初めて

のマネージャーです！先輩たちがいな

いため、自分たちで考えて行動をしな

いといけないことが大変ですが顧問の

先生方やサッカー部の部員たちがとて

もやさしくとてもやりがいがありま

す！ときにはつらいこともあると思い

ますが部員や顧問の先生方と力を合わ

せて頑張ろうと思います！ 

郡山琉愛（佐土原中出身） 

☆体育祭☆ 

5 月 13 日（木）に実施されるはずであ

った体育祭は 6月 25日（金）に延期と

なりました。 

無観客の中行いますが、 

精一杯取り組み盛り上がり 

たいと思います！！ 

☆高校総体☆ 

6月 1日～6月 10日の期間で実施さ

れることとなりました。 

健康面に気をつけ 

開催できる喜びを 

噛み締めて、力の限り 

戦い抜きます！！ 

☆介護福祉実習☆ 

福祉科 3 年生の介護実習は校内で

行われることとなりました。 

施設での実習と同様緊張感を持っ

て取り組みます。 

6月はみっちり 

専門知識・技術を 

習得するぞ！ 

スクールバスについて 
バスの中で勉強することがで

きるので、行き帰りの時間も無

駄にせず勉強ができます。 

 

渡邉友規 

（国光原中出身） 
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